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авто 

Audi — одна из трех автомобиль-
ных марок концерна Volkswagen, 
ставших генеральным спонсором 
зимних Олимпийских игр в Сочи.  
О результатах первого в истории 
компании олимпийского парт-
нерства «Ъ-Авто» поговорил с 
ЕЛЕНОЙ СМИРНОВОЙ, главой 
марки Audi в России.

— Что принесло Audi сотрудниче-
ство с Оргкомитетом «Сочи 2014»?
— Мы не оценивали, сколько авто
мобилей мы сможем продать бла
годаря этому проекту. Для Audi это 
была возможность показать клиен
там значимость российского рынка 
для немецкого концерна.

Сам факт участия Audi в Олим
пиаде дал рост узнаваемости. На
пример, Audi уже в третий раз бы
ла названа любимой маркой в Рос
сии. Я уверена: то, что мы поддер
жали Олимпиаду, оказало влияние 
на голосование в конкурсе «Авто
мобиль года», где участвовало бо
лее 1 млн человек. Компания Audi 
по бедила с большим отрывом от 

других представителей «большой 
немецкой тройки».

«Эффект Олимпиады» можно бы
ло также отметить по продажам ли
митированной серии «Коллекция 
Сочи». За год до старта Игр мы вы
пустили 365 автомобилей уникаль
ной комплектации Audi Q3, Audi Q5 
и Audi Q7. Автомобили из этой се

рии имели большой успех в России 
и были распроданы задолго до нача
ла Олимпиады.
— Что произошло с автомобиля-
ми, которые работали на Олим-
пийских играх?
— Абсолютно все «олимпийские» ав
томобили после Игр были проданы 
по программе Audi plus. Был очень 
интересный момент. Все автомоби
ли были оклеены яркими логотипа
ми «Сочи 2014». Общаясь с нашими 
дилерами на тему снятия оклейки, 
мы узнали, что это не нужно. Еще до 
завершения Игр все больше клиен
тов просили оставить надпись «Со
чи 2014». Клиентам было приятно 
ездить на автомобилях, которые уча
ствовали в Олимпиаде. Мы это не от
слеживали, машины разошлись по 
всей стране, но и сейчас иногда в Мо
скве такие автомобили встречаются.
— Планирует ли Audi продолжать 
сотрудничество с Международ-
ным олимпийским комитетом 
или этот проект завершен?
— Олимпиада в Сочи прошла неве
роятно успешно для России. Теперь 

эстафета передана Корее. В пла
не поддержки спортивных иници
атив мы никогда не останавлива
лись. Уже более десяти лет Audi яв
ляется титульным спонсором Куб
ка мира FIS по горным лыжам (Audi 
FIS Ski World Cup) и более 25 лет — 
генеральным спонсором Немецкой 
федерации по горнолыжному спор
ту (Deutscher Skiverband). В глобаль
ном масштабе Audi сотрудничает с 
Международным олимпийским ко
митетом и национальными коми
тетами в нескольких странах. И, ко
нечно, не могу не вспомнить наше 
активное участие в поддержке го
нок DTM в Москве. Есть и другие 
проекты, которые мы пока не обсу
ждаем публично.

На память об Олимпиаде мы вы
пустили коллекционный альбом 
«The Red Book. Olympic Album», в ко
тором запечатлены самые яркие и 
незабываемые моменты Игр. Аль
бом доступен в продаже во всех офи
циальных дилерских центрах Audi в 
России, а также крупнейших книж
ных магазинах.

Участие Audi в Олимпиаде  
дало рост узнаваемости

Компания Kia много внимания 
уделяет имиджевым проектам. 
Вице-президент и операцион-
ный директор Kia Motors ТО-
МАС О уверен, что инвестиции 
себя оправдывают: показывая 
на ММАС-2014 электромобиль, 
компания демонстрирует техно-
логические достижения, а спон-
сируя мировой футбольный чем-
пионат — привлекает клиентов 
в свои дилерские центры.

— Вы представляете на автосало-
не модель Soul EV, первый элек-
тромобиль марки Kia. Как вы оце-
ниваете его перспективы на рос-
сийском рынке, есть ли уже план 
продаж этой модели в России?
— Это очень важная для нас маши
на — первый электрический автомо
биль. Бренд Kia — это не только бренд 
бюджетных автомобилей, это бренд, 
который создает современные техно
логии. Пока мы завезли небольшую 
партию электромобилей — чтобы 
протестировать российский рынок 
электромобилей. Думаю что пока ры
нок инфраструктурно не готов, долж
на быть развита сеть зарядных стан
ций. Хотя уже сейчас я думаю, что 
электромобили могут быть использо
ваны клиентами, которые ездят меж
ду домом и работой. Довольно боль
шой пробег нашего электромобиля 
— 200 км — позволяет это.
— Как вы оцениваете рынок элек-
тромобилей в целом в мире и ка-
кое место на этом рынке может 
занять Kia c моделью Soul EV и, 
возможно, другими моделями?
— Мы два года назад представили 
Optima с гибридным двигателем. 
Сейчас продажи этой машины со
ставляют около 9% глобальных про
даж модели, этот автомобиль весь
ма популярен в США. В этом году мы 
продали около 600 тыс. автомобилей 
с гибридными двигателями и элек
тромобилей — это сейчас 6% гло
бальных продаж Kia, и цифра растет 
и будет расти.

Но я не буду говорить, что начало 
продаж электромобилей обусловле
но исключительно коммерческими 
факторами. Для нас это больше ими
джевый проект.
— Говоря о месте Kia на глобаль-
ном автомобильном рынке, нель-

зя не сказать и о маркетинговых 
инициативах компании. Вы ста-
ли одним из спонсоров чемпио-
ната мира по футболу. Как вы оце-
ниваете свое участие в «футболь-
ном проекте»?
— Мы не можем разглашать цифры 
по спонсорству, но можем расска
зать, почему мы это делаем: в пер
вую очередь мы способствуем рас
ширению восприятия нашего брен
да по всему миру. Спорт, и в частно
сти футбол, объединяет людей, и че
рез спорт мы можем информировать 
большие массы людей.

Мы гордимся дилерской сетью, 
которая есть у нас в России, она на
иболее эффективная, нигде в мире 
нет таких продаж на одну дилерскую 
точку — более 1,1 тыс. автомобилей. 
Как привлечь людей в салоны? Это 
очень большая задача, и футбол нам 
помогает в ее решении.

Мы оценивали разные виды спор
та: футбол, баскетбол, волейбол, тен
нис. Для нас было важно выбрать тот 
вид спорта, который был бы актуа
лен как для какойто отдельной стра
ны, так и для региона — Европы, 
Америки. Футбол подошел как нель
зя лучше, и было принято стратеги
ческое решение работать с чемпио
натом мира по футболу.
— В 2018 году ЧМ по футболу 
пройдет в России, Kia будет его 
спонсировать?
— Особенностью бренда является 
то, что, если мы принимаем какоето 
решение, мы придерживаемся этого 
решения. Мы продолжим спонсор
ство мирового чемпионата по футбо
лу до 2022 года, мы спонсируем чем
пионат в России и чемпионат в Ката
ре. Пока все наши инвестиции себя 
оправдывают.

Записал Илья Зиновьев

Мы продолжим 
спонсировать мировой 
чемпионат по футболу

Infiniti видит задачей на ближайшие пять лет 
увеличение своей доли на рынке в два раза, 
а объема продаж — в три раза. Какие техно-
логии и личности помогут в этом, рассказала 
управляющий директор Infiniti в России и на 
Украине ОЛЬГА ФИЛИППОВА.

— Последнее время автопроизводители, ра-
ботающие в премиальном сегменте, предла-
гают все больше гибридов, заряжаемых ги-
бридов, электромобилей. Компания Infinity 
в тренде?
— В настоящее время в нашей линейке присут
ствуют два таких автомобиля — это Q50 и QX60 
в гибридной версии. Эти машины пользуются 
достаточной популярностью среди наших кли
ентов, в особенности наша новинка седан пре
миумкласса Q50. Этот автомобиль был запущен 
как раз в гибридной версии, имеющей высокие 
динамические и скоростные характеристики, 
а сейчас на автосалоне мы представили бензи
новую версию Q50, более доступную для наших 
клиентов.
— А что у Infiniti в планах?
— Наши планы амбициозны: мы планируем 
увеличить продажи в три раза, увеличить на
шу долю на рынке в два раза, расширив модель
ную линейку и нарастив нашу дилерскую сеть. 
Говоря о расширении модельной линейки, мы 

прежде всего говорим о тех сегментах, где сей
час не представлены автомобили Infiniti. В бли
жайшую пятилетку каждый год мы будем радо
вать наших клиентов новинками, и уже совсем в 
ближайшем будущем мы представим Q30 — ком
пактный хетчбек и QX30 — компактный кроссо
вер. Говоря в целом об автомобилях Infiniti, мы 
попрежнему продолжаем придерживаться на
шей основной стратегии: предлагать клиентам 
яркие автомобили с ярким дизайном с высоки
ми мощностными характеристиками, способны
ми подчеркнуть как статус наших клиентов, так 
и их  индивидуальность.

— Это будут собственные разработки Infiniti 
или новые автомобили будут строиться на ос-
нове моделей Nissan?
— Сейчас мы говорим о том, что весь модельный 
ряд, который планируется обновить и предста
вить в ближайшие пять лет,— это разработки не
посредственно Ifiniti. Над всеми нашими новы
ми моделями работают в том числе и инжене
ры команды «Формулы1» Infiniti Red Bull Racing 
при непосредственном участии четырехкрат
ного чемпиона мира пилота «Формулы1» Себас
тьяна Феттеля — главного эксперта и директора 
по усовершенствованию автомобилей Infiniti. 
Этот человек привносит формульные техноло
гии в нашу ежедневную жизнь, в жизнь наших 
клиентов.
— Насколько российский рынок важен для 
 Infiniti?
— Для Infiniti Россия является одним из важней
ших, одним из ключевых рынков, и именно с Рос
сией связаны достаточно большие, глобальные 
планы развития нашего бренда. В настоящий мо
мент российский рынок занимает третье место 
после рынков США и Китая. Россия — это 73% от 
европейских продаж, в прошлом году мы реали
зовали 9,2 тыс. автомобилей. И мы будем укре
плять наши позиции, как я уже сказала, наши це
ли достаточно амбициозны.

Записал Илья Зиновьев

Мы планируем увеличить продажи в три раза
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